

EVALUACIÓN DEL PERFIL DEL EGRESADO

EN CIENCIAS ECONÓMICAS

Esther Lucía Sánchez – Profesor Titular
Costos para la Gestión
Ramiro Noussan Lettry – Profesor JTP
Costos para la Gestión

RESUMEN

El objetivo general del presente trabajo es realizar un aporte pedagógico, desde nuestra labor como docentes, para contribuir en la construcción de un perfil de profesional en ciencias económicas que esté en condiciones de resolver los desafíos del presente y del futuro que presentan las circunstancias del medio.

A través del presente trabajo se intenta acercar el perfil actual de los egresados de nuestras carreras universitarias de ciencias económicas al perfil profesional que exige la sociedad. El trabajo de campo incluye tanto encuestas y entrevistas a aquellos demandantes de servicios profesionales en la sociedad, como así también encuestas realizadas a egresados de las carreras de ciencias económicas.

Detectada una brecha entre el perfil profesional de nuestros egresados y el perfil demandado por la sociedad, consideramos que deberíamos formar profesionales que desarrollen habilidades y capacidades que les permita identificar tanto los factores del entorno como los internos que afectan a las organizaciones, de modo tal de traducirlos en información útil para definir estrategias que permitan resolver situaciones, comprendiendo la funcionalidad de los sistemas de información, adquiriendo habilidades de análisis crítico. Es importante que el profesional integre los conocimientos adquiridos, desarrollando la capacidad para trabajar en equipos multidisciplinarios, para lo cual deberá desarrollar destrezas comunicativas.

El desarrollo de este perfil requiere del uso de recursos pedagógicos que faciliten el proceso de enseñanza aprendizaje en un marco que dé prioridad al desarrollo de ciertas capacidades necesarias para que el profesional se desempeñe con habilidad en el nuevo contexto globalizado, altamente tecnificado y en constante transformación.